

Die Kreiswahlleiterin
des Wahlkreises 255 Neu-Ulm

Neu-Ulm, den 02.10.2017

**Bekanntmachung des endgültigen Ergebnisses
der Wahl zum 19. Deutschen Bundestag am 24. September 2017
im Wahlkreis 255 Neu-Ulm**

Gemäß § 79 Abs. 1 der Bundeswahlordnung wird hiermit das vom Kreiswahlausschuss in seiner Sitzung vom 28.09.2017 festgestellte Wahlergebnis öffentlich bekannt gemacht.

I.

Wahlberechtigte	239.647
Wähler	182.045
Ungültige Erststimmen	1.669
Gültige Erststimmen	180.376

Von den gültigen Erststimmen entfielen auf:

Dr. Georg Nüßlein	CSU	80.503
Dr. Karl Heinz Brunner	SPD	26.419
Ekin Deligöz	GRÜNE	16.519
Richard Böhringer	FDP	10.780
Dr. Gerhard Friedrich Großkurth	AfD	24.612
Elmar Lorenz Heim	DIE LINKE	7.855
Wolfgang Erwin Schrapp	FREIE WÄHLER	9.222
Rudolf Felix Ristl	PIRATEN	1.287
Gabriela Johanna Schimmer-Göresz	ÖDP	2.391
Andreas Beier	UNABHÄNGIGE	788

Ungültige Zweitstimmen	1.270
Gültige Zweitstimmen	180.775

Von den gültigen Zweitstimmen entfielen auf:

Christlich-Soziale Union in Bayern e.V.	CSU	72.104
Sozialdemokratische Partei Deutschlands	SPD	24.828
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN	GRÜNE	14.898
Freie Demokratische Partei	FDP	18.627
Alternative für Deutschland	AfD	27.327
DIE LINKE	DIE LINKE	9.274

FREIE WÄHLER Bayern	FREIE WÄHLER	5.142
Piratenpartei Deutschland	PIRATEN	858
Ökologisch-Demokratische Partei	ÖDP	1.652
Bayernpartei	BP	871
Nationaldemokratische Partei Deutschlands	NPD	853
PARTEI MENSCH UMWELT TIERSCHUTZ	Tierschutzpartei	1.750
Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands	MLPD	39
Bürgerrechtsbewegung Solidarität	BüSo	33
Bündnis Grundeinkommen – Die Grundeinkommenspartei	BGE	268
DEMOKRATIE IN BEWEGUNG	DiB	217
Deutsche Kommunistische Partei	DKP	28
Deutsche Mitte – Politik geht anders...	DM	377
Partei für Arbeit, Rechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische Initiative	Die PARTEI	1.007
Partei für Gesundheitsforschung	Gesundheitsforschung	285
V-Partei³ - Partei für Veränderung, Vegetarier und Veganer	V-Partei³	337

II.

Zum Bundestagsabgeordneten für den Wahlkreis 255 Neu-Ulm wurde Herr Dr. Georg Nüßlein gewählt.



Beth
Kreiswahlleiterin